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      在不久前听了一场关于“快乐来自于

成功还是成功来自于快乐”的演说，让我感

触颇深。的确，在现在这样忙忙碌碌的社

会，人们真的很难得能够忙里偷闲。学生天

天在上课，大人天天在上班。但是，如此繁

忙的生活到底给我们带来了什么？ 

 世上每个人都过着不同的生活，如此

不同的我们理应对成功有着不同的定义。可

是，真的是这样吗？在如今的主流社会中，

成功无非围绕着金钱和社会地位。不管我们

如何地想要变得不一样，现实总是无情地把

我们拉回来。 

 在美国度过了高中四年的我天天都过

得无比繁忙。每天清晨六点半到校，三点半

放学，之后马不停蹄地去参加训练；回家后

就是成堆的作业；周六周日还有无数的其他

事情等着我。虽然所有的课外活动都是我自

己选择的，我也并不讨厌它们，但是我总是

觉得如果不是因为大学的压力，我肯定是不

会让自己如此繁忙的。这四年，我过的非常

充实。但是仔细回想一下，我似乎只是为了

忙而忙。我得到了许多又似乎什么都没得

到。四年了，如今，我还是对我未来的道路

一筹莫展，连大学想学理科还是文科都不是

很清楚。日子过着过着，我仿佛已经失掉了

自己。走着别人走过的路，即将踏上别人会

走的路，我已然分辨不清我到底想要什么

了。 

 由于随波逐波的原因，我总觉着对任

何事我都缺乏激情，没有坚决的观点。但是

有一点除外，那就是中文的重要性！如今随

着中国经济的发展，中国逐渐成为世界的超

级大国。在上海长大的背景给了我不同的角

度看问题。语言的重要性也是不可忽视的。

在中文学校，我看到了许多学习中文的孩子

们。也许他们现在不明白中国的重要性，但

是等他们长大了以后就会明白会中文给予了

他们更多的机会。我一直把能够做为中文学

校的一份子视为自己的荣幸。教这些孩子中

文就是给他们一个更没有限制的未来。 

 于是，在认识到语言文化的重要性与

激烈的思想斗争后，我最终决定延迟一年上

大学。现在的我思想不够成熟，对自己不够

了解，高中做的几乎所有事都是按着别人的

道路走的。我相信一年的间隔年会给予我目

标与方向。学一门新的语言对自己的未来也

许也有着无法预料的好处。更重要的是，在

这一年中，我将有更多的时间与我自己相

处，有更多的时间去了解我自己。只有对自

己有深刻的了解才能让我走出自己的路。 

 我最终决定把巴西作为我间隔年的站

点。巴西位于南美洲，跟美国与中国天差地

别，有着截然不同的传统与文化。不同的饮

食，不同的风景，所有的一切对我而言都将

会是陌生而又新鲜的。相比于美国和中国，

巴西的生活节奏更加缓慢。我已经可以在脑

海中想象在一天蓝天白云的下午，我坐在窗

边，喝着茶，望着蓝天白云海洋的场景了。

在巴西，我将在一家世界非盈利组织工作，

帮助当地青年创业。我希望通过这一年，我

能找出我真正的兴趣所在。更重要的是，搞

清楚我到底想要过怎么样的生活。 

 让我静下心来，在踏上大学这个征程

前，想想自己，看看世界。 


